Alimentos Argentinos

Te acercamos toda la información de las actividades desarrolladas por la Subsecretaría de Alimentos y Bebidas



Las Pastas Secas y el Yogur ya pueden acceder al Sello Alimentos Argentinos y una nueva empresa CITRUSVIL S.A. es beneficiaria de la Marca País.

Con la aprobación de los Protocolos de Calidad y la cesión del derecho de uso del sello Alimentos Argentinos a la firma Citrusvil S.A., nuevos productos se suman a la nómina de alimentos que pueden obtener el derecho a diferenciarse con el uso del sello y obtener un adicional del 0,5% sobre sus reintegros a las exportaciones.

Se extiende el plazo para la actualización de datos en el RENAPA hasta el 30 de noviembre

Coincide con el cierre de la inscripción de las salas de extracción. El trámite puede hacerse de manera personal o por internet.

+ info

Nueva línea de créditos para microempresas agropecuarias y agroindustriales

Otorgados por el Banco de la Nación Argentina con tasa bonificada por esta cartera, a través de la Secretaría de Agregado de Valor.

+ info

INFORMES MENSUALES



Informe de coyuntura Apícola







SEGUINOS EN





Informe sectorial de Azúcar







Informe de gestión Más Frutas y Verduras





VISITÁ NUESTRAS WEBS!











SUSCRIBITE A NUESTRAS PUBLICACIONES



NOTICIAS

El Mercado en tu Barrio sumó una feria fija en Mar del Plata

Este nuevo punto se suma a las ferias itinerantes presentes en toda la provincia, para permitir que los consumidores puedan encontrar alimentos frescos, de calidad y a buen precio directos del productor. La jornada contó con presencia de la gobernadora bonaerense Maria Eugenia Vidal.

El Mercado en tu Barrio es una iniciativa de los Ministerios de Agroindustria y de Producción de la Nación junto a la cartera de Producción bonaerense y cuenta con la participación de las localidades que se adhieren.

Durante la jornada, realizada en el 6 de octubre, participaron el candidato a senador nacional por Cambiemos en la provincia de Buenos Aires, Esteban Bullrich; el ministro de Producción de Buenos Aires, Javier Tizado; la subsecretaria de Alimentos y Bebidas del Ministerio de Agroindustria, Mercedes Nimo y el jefe de Gabinete de la Subsecretaría de Comercio Interior del Ministerio de Producción, Gonzalo Gómez Romero.

Actualmente, el programa funciona en 48 municipios de 12 provincias del país, con planes de seguir expandiéndose. En la Provincia de Buenos Aires, El Mercado en tu Barrio funciona en 22 ciudades. En lo que va del año se llevaron a cabo más de 2 mil ferias que llegan a 400 mil vecinos por mes.

La feria fija de Mar del Plata funcionará los viernes y sábados de 8:30 a 14:30 y los domingos de 9 a 18 en un playón del Puerto ubicado en Marlin y Mariluz.



Las Pastas Secas y el Yogur ya pueden acceder al Sello Alimentos Argentinos y una nueva empresa, CITRUSVIL S.A., es beneficiaria de la Marca País

El Ministerio de Agroindustria de la Nación aprobó, a través de la Secretaría de Agregado de Valor, el Protocolo de Calidad para Pasta Seca, de acuerdo a la Resolución N° 38-E/2017, y el Protocolo de Calidad para Yogur, de acuerdo a la Resolución N° 55-E/2017. Ambos destinados a ser implementados por las empresas elaboradoras que aspiren a distinguir sus productos con el Sello de Calidad "Alimentos Argentinos una Elección Natural" y su versión en idioma inglés "Argentine Food a Natural Choice".





El proyecto de Pasta Seca se inició a partir de la solicitud de la Unión de Industriales Fideeros de la República Argentina, interesada en diferenciar la calidad de sus productos con etiqueta a fin de nuclear a cientos de Pymes en todo el país.

La propuesta para el desarrollo del protocolo de Yogur surge de la necesidad de las empresas lácteas para darle a sus productos el reconocimiento del valor agregado a través de la calidad de las materias primas de origen nacional y el proceso de elaboración.



Cabe destacar que, por la Resolución de la Secretaría de Agregado de Valor N° 53-E del corriente año, la empresa CITRUSVIL S.A., nueva cesionaria del Sello de Calidad "ALIMENTOS ARGENTINOS UNA ELECCIÓN NATURAL", obtuvo el derecho de uso sin exclusividad del SELLO y su versión en idioma inglés "ARGENTINE FOOD A NATURAL CHOICE", para su producto limón fresco ubicada en la provincia de Tucumán.

A su vez, nos es muy grato informar que la firma Enrique Rimondino y el Establecimiento Las Marías han renovado el derecho a uso del Sello Alimentos Argentinos.

Se extiende el plazo para la actualización de datos en el RENAPA hasta el 30 de noviembre

Debido a las crecientes consultas recibidas en las últimas semanas acerca de la vigencia del registro de apicultores, el Ministerio de Agroindustria de la Nación amplió el plazo para actualizar la información productiva hasta el 30 de noviembre.

Existen 2 formas de renovar el RENAPA:

1. El sistema que el productor utilizaba habitualmente, entregando el formulario completo en las dependencias habilitadas para recibirlo o en la oficina del área apícola provincial.

Consulte el listado de referentes los lugares habilitados AQUÍ

2. La nueva modalidad por Autogestión, para la cual necesita contar con acceso a internet sin necesidad de entregar ningún papel. A través del nuevo sistema, recibe su constancia de inscripción Online.



Para poder realizar la inscripción o actualización por Autogestión, se debe contar con la clave fiscal de AFIP - nivel 2 o superior y antes de utilizar por primera vez el servicio de autogestión del Ministerio deberá habilitalo desde el portal de la AFIP. Será por única vez, luego podrá realizar las actualizaciones del RENAPA directamente desde AQUÍ

Desde la página principal puede descargar el Manual de Autogestión del sistema donde explica paso a paso con impresiones de pantalla cómo realizar el trámite.

Para mayor información: renapa@magyp.gob.ar

Nueva línea de créditos para microempresas agropecuarias y agroindustriales

A partir de este mes se encuentra en vigencia la línea de crédito "Financiamiento para la Consolidación, Producción e Inclusión Financiera de la Microempresa - Reglamentación N° 600", para microempresas pertenecientes a sectores económicos agropecuarios y agroindustriales.

La financiación está destinada a inversiones, capital de trabajo asociado a una inversión demostrable o gasto de evolución y capital de trabajo vinculado al proceso productivo. La tasa de interés será la correspondiente a la "Reglamentación N° 600". Sobre ésta el Ministerio bonificará 6 puntos porcentuales anuales.

ACTUALIDAD

El Ministerio de Agroindustria de la Nación junto con la Agencia Argentina de Inversiones y Comercio Internacional (AAICI) participó de la 45º edición de Apimondia 2017 en la ciudad de Estambul, Turquía.

Nuestro país contó con un espacio institucional del cual participaron 12 empresas argentinas, acompañadas por los técnicos de ambos organismos, del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA) y de la Sociedad Argentina de Apicultores. Allí se dieron a conocer las bondades de las mieles argentinas, la tecnología y oferta de servicios que se puede ofrecer al mundo, continuando con la visión de que los alimentos nacionales aumenten su presencia en las góndolas del mundo.

En esta oportunidad, la comitiva argentina, estuvo integrada por empresarios y productores de Buenos Aires, Santa Fe, Entre Ríos, Chaco y Mendoza. Entre los productos promocionados se encuentran miel granel y fraccionada; miel con nueces; polen de abejas; hidromiel en sus diferentes formas, abejas reinas seleccionadas y paquetes de abejas; núcleos; y cera de abejas. Toda la delegación se mostró muy conforme, se generaron oportunidades de negocios para polen, propóleos, material vivo y para miel a granel y fraccionada. Un gran éxito fruto del trabajo articulado entre el sector privado y público.

Las empresas que acompañaron el stand argentino fueron:

- → Mieles Corpam S.R.L.
- → Cooperativa Apícola de Macía
- > Reina Madre de Macía
- → Apilab S.R.L.
- → Víctor Tittareli
- → Cooperativa de Trabajo Apícola Pampero Ltda.

- → Cooperativa de Provisión Apícola COSAR Ltda.
- → Cooperativa Apicultores Unidos Ltda. (APIUNI)
- → Asociación de Cabañas Apícolas
- Javier De Gregorio
- → Cooperativa Apícola La Colmena Ltda.
- Leonardo Gabriel Gorreta.







Informe de Actividad, Industria de Alimentos y Bebidas, septiembre 2017

Durante los primeros siete meses del año 2017, la actividad productiva de la Industria de Alimentos y Bebidas presentó una retracción de -0,1% respecto a igual período del año anterior; en tanto la tasa interanual de la totalidad de la Industria, es decir su Nivel General, presenta una tasa positiva del 0,8% en dicho período.

Por otra parte, la capacidad instalada de la Industria de Alimentos y Bebidas (AyB) alcanzó un valor promedio de utilización del 65%. Este valor se ubicó por encima del promedio del Nivel General de la Industrial, cuyo porcentaje de utilización fue de 64,1%. El Índice de Precios al Consumidor, División "Alimentos y bebidas no alcohólicas" presentó un crecimiento acumulado del 11,7% en el período enero – julio 2017, mientras que el nivel general lo hizo en el 12,4%. Respecto al Índice de Precio al por Mayor de la división "Alimentos y bebidas", varió en el 10,8% en dicho período, mientras que el nivel general creció 10,2%.

En cuanto al intercambio comercial, durante los primero ocho meses de 2017, se exportaron AyB por un total de USD 16.966,1 millones, monto que significó una disminución del -1,1% con respecto al mismo período del año anterior. El volumen exportado acumulado aumentó un 1% en los primeros ocho meses del año, mientras que el precio promedio del período registró una caída de -2,1%. En cuanto a los Alimentos y Bebidas Regionales (AyB Reg.), se exportó por un total de USD 4.390,8 millones, valor que representó un crecimiento de 1,9% con respecto al mismo período del año anterior. El volumen exportado acumulado disminuyó un -11,5% en los primeros ocho meses del año, mientras que el precio promedio del período registró un incremento del 15,2%.

Ver informe

Finalizó el ciclo 2017 de las Escuelas de Negocios para PyMEs agroalimentarias

A partir de la convocatoria lanzada a principios de año, en el marco Programa de Mejora en la Gestión Empresarial, más de 250 empresarios en 7 provincias, se capacitaron en las 9 Escuelas de Negocios con el fin de brindar las más modernas herramientas de gestión. Desde el inicio del Programa, ya pasaron por estas Escuelas más de 1.000 PyMEs productoras y elaboradoras de Alimentos y Bebidas en todo el territorio nacional.





Más frutas y verduras ite invitamos a sumarte a la campaña!

Una nueva edición de la **Campaña Más Frutas y Verduras** se desarrollará la semana del 9 al 15 de octubre próximos.

Compartí banners, recetas y fotos desde AQUÍ

Hasta el 30 de octubre se encuentra abierta la convocatoria para el programa "SUMAR VALOR"

El Ministerio de Agroindustria extendió hasta el 30 de octubre el Programa Nacional de Promoción de Certificados Oficiales de Calidad en Alimentos Argentinos denominado "Sumar Valor", dirigido a incentivar a las micro, pequeñas y medianas empresas productoras de alimentos y bebidas. Hasta el momento ya se han presentado cerca de 60 proyectos.

+ info

Primer encuentro de la Red Nacional para la Reducción de Pérdida y Desperdicio

El lunes 2 de octubre se llevó a cabo el Primer Encuentro de la Red Nacional para la Reducción de Pérdida y Desperdicio de Alimentos bajo el título "Hacia la construcción de un Plan de Acción Nacional para la Meta 12.3 de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)".





+ info

Reunión con la Dirección de Agricultura del Ministerio de Agroindustria de la provincia de Buenos Aires

El viernes 13, en la Chacra Experimental de Gorina en la Ciudad de La Plata, junto con la Dirección de Agricultura de la Provincia de Buenos Aires, el Ing Agr. Eduardo Soto realizará una charla a productores sobre la implementación de las BPA en el sector frutihortícola y la Coordinación de Gestión de Proyectos Agroalimentarios (CPPA) expondrá acerca de las líneas de financiamiento vigentes.

Mesa Nacional Agregado de Valor de Cultivos Andinos

- El 6 de octubre se realizó la 1º reunión de la Mesa Nacional de Agregado de Valor de Cultivos Andinos en Patagonia, con la participación de la provincia de Rio Negro, Sur de Buenos Aires y La Pampa. Se presentó la situación de la quinua en la región a través de los técnicos de INTA, SENASA, productores, elaboradores, Municipios (bromatologías) y Universidades.
- El 17 de octubre a las 10 hs. se realizará la 3° videoconferencia para continuar en el proceso de internacionalizar el Centro Internacional de Quinua (CIQ) con sede en Bolivia, junto con los embajadores de los países miembros de Argentina, Bolivia, Ecuador, Colombia, Venezuela, Perú y puntos focales de dichos países. El objetivo es consensuar un convenio de cooperación técnica, tecnológica, trasferencia de conocimientos, evaluaciones nutricionales, estudios genéticos, bancos de germoplasma para el resguardo de biodiversidad, entre los países miembros para constituir al Centro en un ámbito de consulta mundial sobre la quinua. De esta forma apoyar el conocimiento, facilitar el comercio, fijar precios de referencia y dar apoyo a los productores familiares.
- El 19 de octubre se realizará en Tucumán la reunión de la mesa de trabajo de la región NOA en INTA Famailla, con el objetivo de consensuar el trabajo de metas y objetivos de los cultivos andinos para el 2018-2021 elaborados por los diferentes coordinadores de las provincias, para ser presentados en la 2° reunión de la Mesa nacional a realizarse en Buenos Aires la primera quincena de noviembre.
- Del 24 al 26 de Octubre se desarrollará la Jornada de Capacitación y experiencia Gourmet "Seguridad y Agroindustria Alimentaria" en Salta en la cual la Mesa Nacional de cultivos andinos participará con el tema de promoción y agregado de valor, así como con una degustación con una chef local de los productos andinos: cazuela de quinua, conejo relleno con yacón, pancitos de quinua relleno.

Se desarrolló el Seminario para PyMEs alimentarias en Río Cuarto

Asistieron más de 300 personas que se capacitaron en técnicas de financiamiento, estrategia, gestión y posicionamiento para adquirir mayor competitividad productiva y comercial.

A lo largo de la jornada, se abordaron distintos ejes como el financiamiento para PyMEs alimentarias; y las características de las herramientas de diferenciación que promueve la Secretaría de Agregado de Valor como las Denominaciones de Origen, la Producción Orgánica y el sello de calidad Alimentos Argentinos.

Asimismo se realizaron dos conferencias magistrales, una orientada a la construcción de indicadores económicos y financieros y otra sobre cómo construir un modelo de negocios adecuado.

Por otro lado, se expusieron las principales líneas de acción que deben tener en cuenta los empresarios a la hora de exportar eficientemente, en una charla a cargo de Patricio Pizzoglio, gerente de la división Agro y Alimentos de la Agencia Argentina de Inversiones y Comercio Internacional (AAICI).

Además, en forma simultánea a las disertaciones se montó un espacio ferial con 20 elaboradores de alimentos de la provincia de Córdoba, que exhibieron sus productos como pastas secas, chacinados, helados, té, dulces, golosinas, fernet y cerveza entre otros.





Programa "Abriendo Mercados", Plan Sectorial Farináceos

Con el objetivo de trabajar el plan de exportaciones, en conjunto con representantes del sector, se llevó a cabo en el Ministerio de Agroindustria, a través de la Secretaría de Mercados Agroindustriales y la Subsecretaría de Alimentos y Bebidas, bajo el programa Abriendo Mercados, la Mesa Sectorial de Farináceos (pastas secas y harinas de trigo).

En la mesa se expuso con el sector de pastas secas y harina de trigo las inquietudes y distintas propuestas para potenciar las exportaciones y consolidar la presencia de estos alimentos argentinos en los principales mercados externos. El objetivo es trabajar conjuntamente el sector público y privado y lograr la exitosa inserción de los productos con valor agregado en los mercados internacionales.

En lo que respecta a Pastas Secas, se destaca el incremento de los volúmenes exportados durante 2017, superando la demanda de pasta argentina en 2016. Asimismo, el sector cuenta con la capacidad para duplicar el volumen ya exportado a Uruguay y triplicarlo, en Paraguay.

+ info

116° Reunión Plenaria de la CONAL



Se llevó a cabo los días 4 y 5 de octubre en la localidad de Villa La Angostura, provincia de Neuquén. La agenda incluyó, entre otros ítems, la Incorporación del Quesillo y de la Moringa Oleífera al Código Alimentario Argentino; Criterios Microbiológicos en la Yerba mate elaborada; Bebidas Lácteas y polvos para realizarlas; BPA de manufactura de Hortalizas, Frutas y Productos aromáticos. El acta se encuentra disponible AQUÍ

PRODUCCIÓN ORGÁNICA

- 11, 12 y 13 de octubre: Se realizará el "Curso de Formación Profesional en Producción Orgánica aplicado al Cultivo de Nogal". Es organizado por la Subsecretaría de Alimentos y Bebidas en forma conjunta con la Dirección Provincial de Agroindustria del Ministerio de Producción y Desarrollo de Catamarca y cuenta con el apoyo del SENASA. Está dirigido a profesionales universitarios graduados en ingeniería agronómica, técnicos en producción vegetal orgánica (FAUBA) o carreras equivalentes, que deseen especializarse como asesores y/o actualizar sus conocimientos sobre la normativa y las exigencias de la producción orgánica, aplicada a la producción de semillas, con el objetivo de mejorar la gestión de PyMEs agroalimentarias de la región.
- 19 de octubre: Se realizará la séptima reunión de trabajo de la Mesa Nacional de Periurbanos Orgánicos. La misma constituye un foro presencial en el marco de la Comisión Asesora para la Producción Orgánica y cuenta con la participación de representantes de organismos del sector público (Ministerios Nacionales y Provinciales, SENASA, INTA, INTI, CFI, Universidades) y privado (MAPO y CACER).
- 25 de octubre: Tendrá lugar un nuevo encuentro de la Mesa Nacional de Arroz Sustentable. La misma constituye un foro presencial en el marco de la Comisión Asesora para la Producción Orgánica y cuentan con la participación de representantes de organismos del sector público (Ministerios Nacionales y Provinciales, SENASA, INTA, INTI, CFI, Universidades) y privado (MAPO y CACER).

BOLETÍN LEGISLATIVO

ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE MEDICAMENTOS, ALIMENTOS Y TECNOLOGÍA MÉDICA:

Disposición 10100-E/2017

Se agilizan trámites de exportación de productos alimenticios.

ver Disposición

Disposición 10088-E/2017

Autorización de envases, materiales y utensilios destinados a estar en contacto con alimentos.

ver Disposición

Disposición 10174-E/2017

Modificaciones en trámites de importación de alimentos para comercializar, alimentos destinados exclusivamente para Uso Industrial del Establecimiento Importador (UPEI) y Muestras Sin Valor Comercial.

ver Disposición

Resoluciones modificatorias del CÓDIGO ALIMENTARIO ARGENTINO (CAA):

SECRETARÍA DE POLÍTICAS, REGULACIÓN E INSTITUTOS Y SECRETARÍA DE AGREGADO DE VALOR:

Resolución Conjunta 8-E/2017

Vinagres no vínicos

ver Resolución

Resolución Conjunta 9-E/2017

Aceite de soja o soya

ver Resolución

Resolución Conjunta 10-E/2017

Alimentos Dietéticos

ver Resolución

Resolución Conjunta 11-E/2017

Rotulado de Alérgenos

ver Resolución

Resolución Conjunta 12-E/2017

Inclusión de la carne de llama al CAA

ver Resolución

Resolución Conjunta 13-E/2017

Alimentos Irradiados

ver Resolución

MINISTERIO DE PRODUCCIÓN:

Resolución 467/2017

Créase el "Programa de Facilitación para la Implementación del Régimen de Sociedades por Acciones Simplificadas (SAS)" en el ámbito de la Secretaría de Integración Productiva del Ministerio de Producción, con el objetivo de brindar a las provincias, las herramientas, conocimientos y/o apoyo financiero necesarios para posibilitar la constitución digital de las sociedades por acciones simplificadas (SAS) en sus respectivos registros públicos y/u otros organismos que intervengan en la implementación del régimen de sociedades por acciones simplificadas (SAS), dispuesto por la ley nº 27.349.

ver Resolución

MINISTERIO DE AGROINDUSTRIA:

Res. E 38/2017 - Secretaría de Agregado de Valor Protocolo de Calidad para Pastas Secas ver Resolución

Res. E 53/2017 - Secretaría de Agregado de Valor

Concédese el derecho de uso sin exclusividad del Sello: "ALIMENTOS ARGENTINOS UNA ELECCION NATURAL" y su versión en idioma inglés "ARGENTINE FOOD A NATURAL CHOICE", a la empresa CITRUSVIL S.A.

ver Resolución

Res. E 55/2017 - Secretaría de Agregado de Valor

Protocolo de Calidad para Yogurt

ver Resolución

Resolución 249-E/2017

Créase el "Programa Cambio Rural".

ver Resolución

Resolución 237-E/2017

Apruébanse las Bases y Condiciones de la convocatoria "JÓVENES APICULTORES 2017"

ver Resolución

Resolución 235-E/2017

Créase el "PROGRAMA BIOPRODUCTO ARGENTINO" en el ámbito de la SECRETARÍA DE AGREGADO DE VALOR del MINISTERIO DE AGROINDUSTRIA.

ver Resolución

Resolución 253-E/2017

Apruébase el PLAN DE ACCIÓN PARA LA PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN DEL "VINO ARGENTINO BEBIDA NACIONAL". ver Resolución



FERIAS Y EVENTOS

EVENTOS NACIONALES



→ 5° ENCUENTRO LATINOAMERICANO DE FOOD DESIGN

9 al 13 de octubre

CMD - Buenos Aires, Argentina

+ info



→ III CONFERENCIA INTERNACIONAL DE LA RED CHIA LINK

10 y 11 de octubre

Aula Magna de la Universidad Juan Agustín Maza - Mendoza, Argentina



→ 12TH INTERNATIONAL FOOD DATA CONFERENCE

11 al 13 de Octubre de 2017 - Bs As, Argentina

Organiza: CONICET- FAO

+ info



→ EXPO ALIMENTARTE

12 al 15 de octubre

Ciudad Konex - Buenos Aires, Argentina

+ info



→ 11° FIESTA DEL ALCAUCIL PLATENSE

14 y 15 de octubre de 2017 - 11 a 20 hs.

Plaza Islas Malvinas, Av. 19 entre 50 y 54, La Plata, Bs As.

+ info



→ IUNS 21ST ICN INTERNATIONAL CONGRESS OF NUTRITION

15 al 20 de octubre

Hotel Sheraton - Bs As, Argentina | Organiza: Sociedad Argentina de Nutrición + info



→ 35 JORNADAS DEL SUPERMERCADISMO ARGENTINO

26 y 27 de octubre

Sede Came - Buenos Aires, Argentina | Organiza: CAS - CAME - FASA + info



→ SEMINARIO ACTUALIZACIÓN EN FIBRA DIETARIA

3 de noviembre

Bolsa de Cereales de Bs As - CABA, Argentina | Organiza: FANUS

+ info



- → LAC FLAVOR 7 y 8 de noviembre
- → ALIMENT.AR 9 y 10 de noviembre

Tecnópolis - Villa Martelli, Prov. de Bs. As, Argentina

Curso-Oficial FSPCA CONTROLES PREVENTIVOS en ALIMENTOS para HUMANOS

18, 19 y 20 Octubre

Horario:

9:30 a 17:30 hs.







Inversión FSPCA
USD 850 + IVA

Lugar: CERA (Cámara de Exportadores de la República Argentina) Av. Pte. Roque Sáens Peña 740, P3. Bs. As - Argentina Incluye materiales oficiales, emisión de Certificado Oficial, breaks y almuerzo.

Los socios de CERA y COPEXEU reciben un 25% de bonificación sobre el total de la matricula

EVENTOS INTERNACIONALES



ANUGA 2017

07 AL 11 DE OCTUBRE DE 2017PABELLÓN OFICIAL ARGENTINO
COLONIA, ALEMANIA



PMA FRESH SUMMIT 2017 PABELLÓN OFICIAL ARGENTINO

20 y 21 DE OCTUBRE DE 2017 Nueva Orleans, Estados Unidos + info



WORLDFOOD UKRAINE 2017

25 AL 27 DE OCTUBRE

Predio: International Exhibition Center - IEC
Kiev - Ucrania
+ info